El Ovalino



MÉDICO OVALLINO REALIZA CIRUGÍA ESPECIALIZADA

04

OBRA ACTUALMENTE ESTÁ INCONCLUSA

ENTREGAN
RECURSOS
PARA COLEGIO
EL CRISOL

CONCEJO MUNICIPAL Aprobó \$65 millones

HISTÓRICA SUBVENCIÓN PARA CUERPO DE BOMBEROS **OVALLE TIENE NUEVO EDIL**

ACUÑA ASUME COMO ALCALDE TITULAR

El militante de la DC fue electo por la mayoría de los votos de los concejales, registrándose sólo una abstención. Tras la sesión y posterior juramento, la ahora, máxima autoridad comunal, aseguró que la seguridad pública y la educación serán sus prioridades.



A LAS 18:00 HORAS DE ESTE SÁBADO

CSD OVALLE SE ALISTA PARA SU DEBUT COMO LOCAL EN PUNITAQUI 08



TRAS 4 MESES EJERCIENDO LA SUPLENCIA

Jonathan Acuña es ratificado como alcalde titular de Ovalle

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS

Ovalle

En la tarde de este miércoles 12 de abril estaban todas las miradas puestas en el Teatro Municipal de Ovalle, pero no precisamente por una obra teatral o un show artístico, sino más bien por la sesión extraordinaria del Concejo Municipal, en donde se elegiría al nuevo alcalde titular de la comuna.

A pocos minutos de las 15:30 (hora pactada para la sesión) el ambiente en el salón era de total silencio, casi de forma solemne, mientras se esperaba la llegada de cada uno de los concejales.

A diferencia de la votación realizada en diciembre, en esta oportunidad se presentaron todos los ediles, y así se dio inició a la sesión, pero no sin antes otorgar un minuto de silencio por el fallecimiento de María Angélica Lastarria, funcionaria municipal del Departamento de Obras.

Tras esto, se comenzó la votación, siendo Blas Araya el primero en votar, al haber sido el candidato que asumió su puesto con mayor cantidad de votos. El "Tigre de Punitaqui" dio su voto favorable a quien había asumido la suplencia durante 4 meses, Jonathan Acuña.

Esta misma preferencia se escuchó en la mayoría de los otros concejales, quienes decidieron ratificar al militante de la Democracia Cristiana. El único voto que no fue favorable hacia esta opción fue el del independiente Gerald Castillo, quien prefirió abstenerse.

De esta manera Acuña fue electo como alcalde titular, y de forma inmediata hizo el juramento de rigor para desempeñar el cargo, tal como lo indicaba el protocolo.

"En primer lugar estoy agradecido de la confianza que depositaron en mí y en esta gestión los señores concejales, que es el mecanismo que nos mandata la ley para llevar a cabo la elección del alcalde titular. Miramos con muy buenos ojos cómo la gente siente que hay nuevos aires dentro de la municipalidad de Ovalle y en la forma de hacer las cosas. También vamos aprendiendo en el camino, tenemos que escuchar las demandas que tiene la comunidad, tanto en el sector urbano como en el sector rural, que en algunos casos se ha sentido bastante abandonado", fueron algunas de las primeras palabras de Acuña, tras ser electo.

CONFIANZA EN LA CONTINUIDAD

En el punto de prensa en tanto, los concejales pudieron dar a conocer las razones de su votación.



LEONEL PIZARRO

Jonathan Acuña fue electo como alcalde titular en una votación con mayoría absoluta.

Este miércoles se llevó a cabo la sesión extraordinaria del Concejo Municipal, en donde los concejales tenían la misión de designar al nuevo alcalde titular. Finalmente, el militante de la Democracia Cristiana fue electo por mayoría absoluta, con la única excepción del concejal Gerald Castillo quien, finalmente, se abstuvo. Tras la votación y juramento, la nueva autoridad comunal aseguró que la seguridad pública y la educación serán sus prioridades.

"VAMOS APRENDIENDO
EN EL CAMINO, TENEMOS
QUE ESCUCHAR LAS
DEMANDAS QUE TIENE LA
COMUNIDAD, TANTO EN EL
SECTOR URBANO COMO EN
EL SECTOR RURAL, QUE
EN ALGUNOS CASOS SE
HA SENTIDO BASTANTE
ABANDONADA"

JONATHAN ACUÑA

ALCALDE DE OVALLE

Cristian Rojas, compañero de partido de Jonathan Acuña, señaló que "siempre he creído que los procesos hay que continuarlos y hay que ir mejorándolos en el tiempo. Es muy prematuro en tres o cuatro meses evaluar si una gestión ha sido positiva o negativa. Yo creo que se han tratado de hacer bien las cosas y con el tiempo se van a ver los frutos positivos. Eso me llevó a reafirmar mi voto", sostuvo.

Razones similares manifestó el independiente Carlos Ramos. "Mi voto fue personal, yo no tuve ningún tipo de reunión con partidos políticos, no me reuní con nadie para hacer alianzas. Dicho eso, creo que no es conveniente cortar en un tiempo tan acotado una gestión que ha empezado hace poquito. Por lo tanto creo que hay que darle tiempo y la evaluación será a final de año", aseguró.

Los concejales del Partido Comunista también manifestaron sus razones, como en el caso de Fanny Vega, quien declaró que "en este corto periodo (Acuña) ha hecho muchas cosas para la comunidad y ha sabido escuchar a todas las organizaciones de nuestra comuna", mientras Ricardo Rojas complementó que "él lleva poco más de tres meses como alcalde suplente y ya ha obtenido cierto grado de experiencia. Ese aprendizaje le va servir

para seguir adelante".

Quizás uno de los votos a favor que más sorpresa causó en la jornada fue el del militante de Renovación Nacional, Nicolás Aguirre, quien declaró que "nosotros tenemos una responsabilidad ante la comunidad ovallina. Por lo tanto para elegir un nuevo alcalde había que elegir a la persona más preparada".

RAZÓN DE LA ABSTENCIÓN

Por su parte, el concejal independiente Gerald Castillo comentó la razón del por qué se abstuvo de votar. "Mi voto es porque nunca existió un dialogo dentro del concejo. Creo que para trabajar en unión tenemos que trabajar todos. Conmigo nunca hubo un acercamiento, por eso fue mi abstención. No voy apoyar a algo que ni siquiera me ha considerado. Mantengo mi postura, fui electo para fiscalizar, y a quien llegue al sillón voy a seguir fiscalizando de forma constructiva", apuntó.

Por otro lado, manifestó su deseo de que, más adelante, pudiese reformarse la ley, la cual determinó que el nuevo alcalde titular fuese elegido de esta manera.

"Es lamentable llegar a este proceso luego de la destitución del alcalde anterior, no es bueno para Ovalle estar en esta crisis política. Creo que para esta situación (el alcalde) se debería haber elegido democráticamente por la gente. Por eso hago un llamado a los parlamentarios para que en una instancia, más adelante, puedan mejorar las leyes, y así la gente pueda ser quien elija a su alcalde", sostuvo.

SEGURIDAD Y EDUCACIÓN

Para finalizar, Acuña hizo mención a los objetivos y desafíos que tendrá ahora en adelante como alcalde titular, poniendo énfasis en la seguridad y en la educación.

"Hay prioridades a la hora de llevar a cabo la gestión municipal. Nuestros pilares para trabajar es la seguridad pública. Creo que ahí Ovalle se encuentra en una situación muy precaria, en cuanto a lo que ha pasado en los espacios públicos, y por eso vamos a tener que fortalecer nuestra oficina de seguridad. Además estamos próximos a recibir siete móviles nuevos que van ayudar a prevenir ciertas situaciones, en conjunto con la alianza que tenemos con Carabineros, PDI y el Ministerio Público. Por otro lado tenemos el tema educacional. Creemos que tenemos que generar mejores espacios para los profesores y nuestros niños", concluyó.

AMBOS CONTABAN CON ANTECEDENTES PENALES

Dos detenidos tras intentar atropellar a carabinero en Monte Patria

Carabineros de la subcomisaría de la comuna realizaban un patrullaje preventivo cuando se percataron que uno de los vehículos en tránsito presentaba encargo por robo. Al momento de solicitar la detención del automóvil, el conductor intentó atropellar al personal, por lo que los uniformados hicieron uso de su arma de servicio, logrando que el conductor perdiera el control y chocara contra la solera, para posteriormente detenerlo a él y a su acompañante.

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS Monte Patria

A las 18:30 horas de este miércoles 12 de abril, carabineros de la subcomisaría de Monte Patria realizaba un patrullaje preventivo por la comuna.

En calle Ponio con Pedro de Valdivia el personal policial se percató de que un vehículo en tránsito presentaba un encargo vigente por robo, ante lo cual solicitaron con las señas respectivas la detención del automóvil.



Carabineros de Monte Patria logró la detención de dos personas, ambas con antecedentes penales.

EL OVALLINO

En ese momento, el conductor del vehículo intentó atropellar a uno de los carabineros, situación por la cual éste hizo uso de su arma de servicio, logrando que el antisocial perdiera el control y chocara contra la solera. Al respecto, el capitán Felipe Contreras, de la Tercera Comisaría de Ovalle, afirmó que "nuestro funcionario hizo uso de su arma de servicio sin generar lesiones ni en los ocupantes del auto, ni tampoco resultando heridos ninguno de nuestros carabineros".

De este modo se logró la detención del conductor, identificado como Cesar Antonio Barraza Reyes de 31 años de edad, y de su acompañante, Alvaro Alejandro Castillo Araya de 29 años.

Cabe destacar que ambos detenidos presentaban antecedentes penales, el primero por receptación de vehículo motorizado, robo en lugar habitado Dos

Detenidos dejó robo de vehículo e intento de atropello.

y no habitado, hurto simple y otros delitos por ley 20.000, aunque cabe señalar que ninguno de estos antecedentes estaba vigente.

El segundo detenido en tanto, tiene antecedentes por robo con intimidación, posesión/tenencia de armamento de fuego, amenazas simples contra personas y propiedades, robo de accesorios de vehículos, robo frustrado, robo en lugar habitado o destinado a la habitación y porte de arma blanca,

aunque tampoco son antecedentes vigentes.

Ambos sujetos pasarán a control de detención este jueves 13 de abril.

El vehículo que había sido robado y ahora recuperado por Carabineros, era un Suzuki Maruti, y mantenía encargo por robo desde este mismo día miércoles.

Carabineros dio cuenta del hecho al fiscal de turno, quien instruyó peritaje por parte de la SIP de Ovalle, así como también indicó que se remitiera el armamento fiscal a LABOCAR. Por otro lado se ordenó acreditar la propiedad del vehículo y la entrega a su dueño.

Al respecto, el capitán Contreras subrayó que "este procedimiento se enmarca justamente en un trabajo de mayor presencia en las calles para que los vecinos se sientan seguros".



- Reparto a domicilio los 363 días del año.
- 12 avisos económicos.
- Invitaciones para Avant Premiere.
- 2 tarjetas del Club.



EL VALLE DEL LIMARÍ

POTENCIA EL TURISMO



DESTACADO MÉDICO Y DOCENTE

Doctor Nicolás Jarufe vuelve a realizar cirugías especializadas en Hospital de Ovalle

El cirujano ovallino que está radicado desde hace años en Santiago, volvió al principal recinto de salud de la Provincia de Limarí para compartir su amplio conocimiento con sus colegas y alumnos de la carrera de medicina que están en formación.



CEDIDA

Ovalle

El Hospital Provincial de Ovalle se caracteriza por su compromiso con la atención pública de calidad y la formación de especialistas para la Región de Coquimbo. Para esto la institución ha llevado a cabo instancias con destacados médicos especialistas, entre ellos el doctor Nicolás Jarufe, quién constantemente vuelve a la comuna para realizar intervenciones quirúrgicas que fueron transmitidas

en vivo para el equipo de cirugía y alumnos en práctica.

equipo de ciruaía y alumnos en práctica.

El profesional ovallino es especialista en cirugía digestiva, cirugía hepatobiliar y trasplante hepático, profesor de la Pontificia Universidad Católica de Chile y médico de Red Salud UC Christus. En ese sentido, el destacado médico asegura que toda su vida ha estado ligada con la docencia dentro de las aulas y el pabellón.

En esta ocasión realizó operaciones complejas como periquistectomia en un quiste hidatídico hepático y extirpación de quiste de colédoco.

Durante su paso por Ovalle, el destacado médico ovallino realizó una serie de operaciones complejas que fueron transmitidas en vivo para el

Durante su visita, el especialista destacó que "me parece muy bien que el Hospital de Ovalle tenga la tecnología para hacer transmisiones en vivo a los estudiantes, a la gente en formación que por razones obvias no pueden estar dentro de un mismo pabellón. Además, dentro del mismo pabellón a veces se ve menos que la transmisión en vivo".

Esta instancia de perfeccionamiento se realiza de manera constante en otras regiones del país como por ejemplo en Santiago. En este punto Jarufe comentó que "a mí me gusta esto, lo hacemos habitualmente en Santiago, en la Universidad Católica y me parece extraordinario que se pueda hacer acá también". Por su parte, el director del Hospital Provincial de Ovalle, doctor Jorge Gutiérrez, agradeció el gesto del especialista expresando que "es un privilegio para todos nuestros cirujanos y alumnos en práctica poder acceder a conocer en vivo la técnica del doc-

tor Nicolás Jarufe, de quién también destacamos su enorme compromiso con la salud pública de la provincia y la región, ya que constantemente está viniendo a su tierra natal para compartir sus conocimientos con nuestros profesionales".

MÉDICOS EN FORMACIÓN Y SU COMPROMISO CON LA SALUD PÚBLICA

El doctor Nicolás Jarufe hizo un llamado a los futuros profesionales. "Cuando ellos sean profesionales o especialistas puedan ojalá hacer esto mismo de colaborar en el sistema público y resolver problemas que muchas veces tienen los hospitales y que no se ven en el sector privado".

Además, en su paso por el hospital profundizó que las futuras generaciones tienen el deber de formarse lo mejor posible, ver casos habituales y más complejos. "Tienen que estar concentrados, estar dispuesto hacer todas las preguntas y despejar dudas", finalizó el cirujano.





EN LA BIBLIOTECA PÚBLICA VÍCTOR DOMINGO SILVA

Artistas del Limarí inaugurarán exposición en contexto del aniversario de Ovalle

CAMILA GONZÁLEZ ESPÍNOLA

En el marco de las actividades de celebración del aniversario 192 de la comuna, el Colectivo Artistas del Limarí con apoyo de la Biblioteca Pública 117 Víctor Domingo Silva, presentarán la exposición "La Magia del Arte en Ovalle", que reúne el trabajo de 21 exponentes de diversas áreas visuales, como la pintura en óleo y acuarela, la escultura, el collage, y más.

La muestra se inaugurará el próximo lunes 17 de abril, a las 19.00 horas, en el Salón Estación de la Biblioteca Pública Víctor Domingo Silva, ubicada en calle Covarrubias 240. Su entrada es gratuita y abierta a todo público.

Reina Pérez, directora(s) de la Biblioteca Pública 117 Víctor Domingo Silva de Ovalle, se refirió al desarrollo de la iniciativa destacando que "estamos felices de haber colaborado y poner a disposición el espacio para realizar la exposición, esto se venía conversando desde el año pasado, pero había costado concretar. Esperamos salga todo bien y la comunidad valore esta actividad artístico-cultural que busca poder difundir todo el talento que existe en nuestra zona".

Asimismo, la directora(s) de la biblioteca ovallina se refirió al sello de los trabajos que se exhibirán, "cada obra que se expondrá tiene su propia historia, firma y técnica, y cada persona que la vea tendrá su percepción personal. Ovalle es una ciudad llena de artistas, solo debemos mirar más profundo".

La muestra estará disponible hasta finales de mayo, y según lo indicado por los organizadores ya se está comenzando a programar la visita de delegaciones de estudiantes de distintos colegios. "Aún queda definir el horario en que funcionará para público general en la jornada de la mañana y tarde. Esperamos confirmarlo pronto", señala la directora(s) de la Biblioteca Pública 117 Víctor Domingo Silva de Ovalle.

ARTISTAS INVITADOS

La artista visual ovallina Pilar Vega será una de las expositoras de la muestra, como indica se encuentra feliz de haber sido una de las invitadas, "por primera vez suman a mujeres, lo que encuentro muy positivo. En mi caso, estoy realizando los últimos detalles de la obra que



La muestra estará abierta al público hasta fines del mes de mayo.

Este próximo lunes 17 de abril, 21 exponentes locales darán a conocer sus obras visuales, en homenaje a los 192 años de historia de la Perla del Limarí. La entrada es gratuita y abierta a todo público.

Artistas de la zona serán parte de la exposición "La Magia del Arte en Ovalle".

presentaré, es algo nuevo preparado para homenajear a Ovalle en su aniversario, y que se enfoca en las madres diaquitas y sus tradiciones. Estoy muy entusiasmada, lo he creado con mucho cariño y esperamos que todo salga bien".

El artista Óscar Gatica, conocido como "Caminante limarino" también será uno de los presentes en la exposición. Sobre su participación relata que el público podrá "conocer el trabajo de 21 artistas de la comuna que llevan a cabo distintas técnicas. Usaremos el Salón Estación, que ya hemos utilizado en varias ocasiones con exposiciones, la idea es darle vida al espacio y quisimos ampliar el

grupo porque antes éramos puros hombres, ahora sumamos a las mujeres, todas muy destacadas artistas ovallinas".

EXPOSICIÓN ACTIVA EN LA BIBLIOTECA

Como un panorama para estos días, en este momento y hasta mañana viernes, se encuentra la exposición "Meridianos, el Arte del Tapete", que contempla diversos trabajos artísticos y tapetes creados por la Agrupación Almas en Movimiento y el Centro de Madres Arcoíris de

"ESPERAMOS SALGA TODO BIEN Y LA COMUNIDAD VALORE ESTA ACTIVIDAD ARTÍSTICO-CULTURAL QUE BUSCA PODER DIFUNDIR TODO EL TALENTO QUE EXISTE EN NUESTRA ZONA"

REINA PÉREZ

DIRECTORA(S) DE LA BIBLIOTECA PÚBLICA 117 VÍCTOR DOMINGO SILVA DE OVALLE.

la Villa Agrícola de Ovalle. La actividad es dirigida por la Agrupación Cultural, Artístico y Social Kmaleoon y está ubicada en el Salón Estación de la Biblioteca Víctor Domingo Silva de Ovalle. Su entrada es liberada.

VIVE LA EXPERIENCIA DE ESTAR BIEN INFORMADO

www.elovallino.cl

En nuestro sitio web incluye numerosas novedades y mejoras tanto en diseño como en navegación, contenidos y tecnología.



Síguenos en las redes sociales: [3] indovellino [5] facebook.com/diarioElOvallino

ATIENDE A 170 ESTUDIANTES

GORE entrega los recursos faltantes para finalizar la Escuela Básica El Crisol de Ovalle

Suplemento de fondos por más \$815 millones permitirá terminar con la obra cuyo avance es del 93%.

Ovalle

En la última sesión ordinaria del Consejo Regional (CORE) fue aprobada por unanimidad la solicitud de la gobernadora, Krist Naranjo, para financiar los recursos faltantes por \$815.471.846 y terminar las obras de la Escuela El Crisol de Ovalle.

Una necesidad que requería la urgencia de 170 estudiantes que recurren a este tradicional establecimiento ubicado en el sector Los Leíces, por lo que fue la máxima autoridad regional quien impulsó las gestiones para retomar esta obra.

"Este es un proyecto al que queríamos darle pronto un final feliz, al igual que a todos estos niños y jóvenes que están esperando poder ocupar este espacio, quienes han tenido muchísimas problemáticas en su ejecución. Pero era nuestro compromiso con el alcalde de Ovalle poder sacarlo adelante. Hemos realizado un trabajo de más de un año para poder agilizar el tema con equipos técnicos desde nuestra región y también a nivel nacional con Dipres para poder ver distintas soluciones, porque es una obra que fue muy compleja de poder resolver. Hoy día por fin estamos dándole una



Gracias al suplemento de recursos inyectado por el Gobierno Regional, la Escuela El Crisol podrá convertirse en realidad.

LEONEL PIZARRO

solución y nos estamos haciendo cargo del presupuesto necesario para concluirla", afirmó la gobernadora Krist Naranjo.

En detalle, se hizo necesario realizar una modificación presupuestaria al Programa O2 Inversión, para dar solución a la obra que se encuentra actualmente en ejecución y que a la fecha cuenta con un Rate IN (Incumplimiento de Normativa) por parte del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, debido a que se ejecutaron obras extraordinarias y aumento de obras por más de \$815 millones, sin la autorización del mandante.

Cabe señalar que, el Gobierno Regional, con fecha 19 de octubre del 2022, realizó las gestiones para obtener financiamiento y concretar esta obra a través de Subdere, Dipres y la Subsecretaría de Hacienda, sin obtener resultados a la fecha.

Dado a estos antecedentes y teniendo en cuenta la necesidad de la comunidad escolar, se solicitó autorizar una disminución de la cifra señalada del subtítulo "31.02 Iniciativas de Inversión-Proyectos", que será rebajada por Dipres para posteriormente ser traspasada al sector Educación.

El Consejero Regional, Wladimir Pleticosic, destacó la labor de la gobernadora y su equipo técnico para subsanar estos inconvenientes y dar el vamos a los recursos faltantes. "Es una escuela que fue formulada hace mucho tiempo que lamentablemente por distintas razones, tuvo problemas en su ejecución. Hoy a partir de gestiones que realizó el ejecutivo regional y con la aprobación del Consejo Regional, en un trabajo colaborativo, se sacó adelante esta tarea. Hoy día estamos sumamente contentos porque Ovalle va gozar de una buena infraestructura pública educacional". indicó.

Por su parte, la consejera Tatiana

ESTE ES UN PROYECTO
QUE QUERÍAMOS DARLE
PRONTO UN FINAL FELIZ, AL
IGUAL QUE A TODOS ESTOS
NIÑOS Y JÓVENES QUE
ESTÁN ESPERANDO PODER
OCUPAR ESTE ESPACIO"

KRIST NARANJO

GOBERNADORA REGIONAL

Cortés, destacó que "ver terminada esta obra nos pone felices a todos, particularmente a la Provincia de Limarí y comuna de Ovalle. Salimos contentos de la Comisión de Educación"

Con esta aprobación de recursos, finalmente alumnos, alumnas, docentes y apoderados, provenientes no sólo del sector Los Leíces, sino también de La Chimba y otras zonas principalmente rurales del Limarí, podrán ver finalizada pronto la Escuela El Crisol.



MÁS INFORMACIÓN: LA SERENA (51) 2 200400+(51) 2 200410+(51) 2 200424+COQUIMBO: (51) 2 200405



REMATE JUDICIAL EN OVALLE

Viernes 14 de abril de 2023, a las 11:00 hrs, en calle Tangue 38, Ovalle.

• STATION WAGON BAIC X35 MPI 1.5 AÑO 2022 PPU RGPC.79

Ordenado por 9° Juz. civil de Santiago **Rol: C-13366-2022.**

Comisión; 12% más impuestos - Exhibición: jueves horario oficina - Consultas: +56976680177

M. ANTOINETTE JADUE E. RNM 1481

POR DECISIÓN UNÁNIME

Municipio aprobó histórica subvención para el Cuerpo de Bomberos de Ovalle

El Concejo Municipal aprobó \$65.000.000 en la sesión de este martes 11 de abril, recursos provenientes del Fondo de Libre Disponibilidad que servirán para la operatividad de la institución bomberil. También recibirán este aporte municipal la Agrupación Juvenil Made in **Chile Crew, Club Deportivo** Campo Lindo y Corporación Social y Deportiva de Ovalle por un monto total de \$32.665.529.



Los recursos otorgados a Bomberos irán destinados a financiar su capacidad de operatividad.

Una histórica subvención recibirá el Cuerpo de Bomberos de Ovalle por parte del municipio local. Esto, tras la aprobación de \$65.000.000 que realizó el Concejo Municipal de forma unánime, en la sesión

de este martes 11 de abril. Los recursos provienen del Fondo de Libre Disponibilidad y permitirán que la institución bomberil financie su operatividad y pueda asistir sin problemas a las emergencias, que se produzcan en la comuna.

Al respecto, el alcalde de Ovalle,

Jonathan Acuña Rojas mostró su satisfacción por haber aprobado "un monto histórico para el Cuerpo de Bomberos de Ovalle de 65 millones de pesos, con el principal objetivo de poder apoyarlos en la tremenda labor que realizan a diario a nivel local y también por haber representado a Ovalle en la extinción de los incendios que se produjeron en el sur de nuestro país". Acuña agregó que "este aporte genera confianza para seguir trabajando de forma mancomunada, entregándoles tranquilidad. Nosotros creemos que es muy importante apoyar instituciones tan esenciales como nuestro Cuerpo de Bomberos, que a diario se esfuerzan por ir en ayuda de nuestra comunidad en momentos de emergencia".

Durante la jornada, también se aprobaron \$32.665.529 para tres organizaciones sociales. Se trata de la Agrupación Juvenil Made in Chile Crew, quienes recibirán \$5.000.000 que servirán para la realización del Festival Internacional de Hip-Hop "Crisis de Flava", además del Club Deportivo Campo Lindo que se adjudicó \$19.665.529, para desarrollar su proyecto denominado "Sede social para el Club Deportivo Campo Lindo, sueño que queremos se haga realidad", que apunta al arreglo de su recinto comunitario. Finalmente, recibirá estos recursos la Corporación Social y Deportiva Ovalle, que serán utilizados en la compra de implementación deportiva para equipos, clubes y escuelas de barrios y poblaciones de Ovalle, para niños y niñas de 8 a 14 años.

El Ovallino

GERENTE GENERAL Y REPRESENTANTE LEGAL: SUB DIRECTOR COMERCIAL:

OFICINA OVALLE:

OFICINA LA SERENA: PUBLICIDAD: SUSCRIPCIONES:

Francisco Puga Medina Jorge Contador Arava

Miguel Aguirre 109 Fono: (53)2448271

Brasil 431 Fono (51) 2200400 Fono (51) 2200420 Teléfonos: (53) 244 82 71 / (51) 2200400

SÍGUENOS Y COMPARTE CON NOSOTROS EN REDES SOCIALES

www.elovallino.cl

@elovallino

facebook.com/DiarioElOvallino/

Publica en www.elovallino.cl



O en nuestras oficinas Lunes a Viernes de 9:00 a 14:00, 14:45 a 17:30 Hrs. Viernes de 09:00 a 18:00 Hrs. Sábado de 09:30 a 13:00 Hrs.



FASE ZONAL NORTE EN TERCERA B

Un buen inicio de campaña ilusiona a la familia de Club Social Deportivo Ovalle

CARLOS RIVERA V. Ovalle

Se ilusionan en el Club Social y Deportivo Ovalle con la campaña de este 2023 en el fútbol de la Tercera División B de ANFA. Dos fechas ya desarrolladas, y dos victorias, con dos nuevas jornadas para enfrentar en calidad de local, aunque en el Estadio Municipal de Punitaqui, a CEFF Copiapó, ante quien buscarán mantener el pleno en ese poker de encuentros correspondientes al Zonal Norte.

Se ilusionan todos, y de manera especial, su entrenador, Andrés Olivares Carmona (34), que vivirá un partido de sentimientos encontrados el sábado cuando reciban a los copiapinos, su ex club, al que dirigió entre 2019 y parte de 2022. "Es un partido especial. Me trajeron del CEFF Copiapó, donde estuve dirigiendo desde 2019", relata el DT



El cuerpo técnico del Club Social, lo integran: Navor Pastén, coordinador del club; Leo Canales, preparador de arqueros; Cristopher Araya, ayudante técnico; Andrés Olivares y Nicolás Orrego, avudante técnico: Orlando Aravena, ayudante técnico y preparador físico, v el kinesiólogo Sergio Mondaca.

CEDIDA

El cuerpo técnico del cuadro verde que encabeza Andrés Olivares, tiene como proyecto cerrar la temporada cambiando de categoría y avanzar a la Tercera División A. Este sábado reciben en Punitaqui al CEFF Copiapó.

que se encuentra realizando el curso de entrenador en la Escuela César Luis Menotti de la AFA, Argentina.

Tiene claro que esto recién comienza y que el proceso es muy exigente. Sin embargo, es un objetivo cerrar este campeonato con el ascenso. "Nos lo hemos puesto como meta nosotros (el cuerpo técnico), aunque quizás no tanto la dirigencia que nos pedía generar un vínculo con las divisiones menores, y los 'puntitos verdes', que son las distintas ramas del club para seguir fortaleciendo lo social".

De hecho, reconoce el técnico que como institución, el CSD Ovalle, trabaja en gran forma. "El club cuenta con una rama femenina, un área de inclusión con chicos con Síndrome de Down y problemas cognitivos. Tenemos equipo de proyección, y lo que se está haciendo es muy bonito", enfatiza.

Esa confianza la sustenta en las condiciones que le permiten ejecutar su labor. "Creo que tenemos un buen cuerpo técnico para lograrlo, hasta ahora se han dado los resultados. Queremos seguir así, asumiendo que estamos recién partiendo y queda un largo proceso. Sin embargo, después de tantos años del Social, llegó el momento de ascender", aclara.

Y no sólo por su equipo de trabajo ratifica ese optimismo, sino que también por el compromiso administrativo. "Realmente el CSDO lo está haciendo bien. El club trabaja muy bien a nivel dirigencial y con sus divisiones inferiores. Creo que llegó el momento de pegarse el salto y ascender a Tercera A".

En efecto, desde la fundación, ya son seis temporadas en Tercera B, "y ya deberíamos pegarnos el salto", agrega.

TRES METAS EN LO DEPORTIVO

Asume Olivares que el primer reto es clasificar entre los 2 mejores del grupo Zonal Norte que cuenta con 11 equipos, meterse en los cuartos de final, terminar con uno de los 2 ascensos y campeonar en la categoría. En la segunda fase se juntan los mejores del Zonal Norte, Centro y Sur, a quienes se agregan los dos mejores terceros. "Cuando se armen las parejas se juega otro torneo con partidos de ida y vuelta, y ahí, la meta nuestra es ganar la mayor cantidad de partidos, en especial de visita. Para el primero invertimos la localía, ya que estaban resembrando el Diaguitas y ese fin de semana estaba ocupado el estadio de Punitaqui. No teníamos donde hacer de local y aceptamos invertir la localía con Monte Patria que es más cerca. Lo buenos es que ganamos, y ahora tenemos 2 partidos de local, donde esperamos seguir con la campaña completa", proyectó.

Ese duelo en Monte Patria lo ganaron



El joven técnico de CSD Ovalle, Andrés Olivares, muestra su confianza de cara al trabajo que desarrollarán en este 2023.

3-1 y luego, en la capital, doblegaron 2-1 a María Pinto de Melipilla, por lo que los duelos ante al CEFF Copiapó y luego a Coliseo de Algarrobo, ambos en Punitaqui, son claves para seguir construyendo el equipo y sustentar el primer lugar.

OVALLINO DE CEPA

Nacido y criado en Ovalle, la etapa en el fútbol infantil de Andrés Olivares, la hizo en la Academia Kico Rojas y desde los 13 hasta los 17 años, participó de las divisiones inferiores de Club Deportes Ovalle. Después que descendió a Tercera el CDO en 2005 y como no tenían inferiores, determinó seguir con sus estudios.

En Santiago sacó su carrera de Educación Física en la Universidad de las Américas. Después partió a Copiapó

a trabajar, levantando escuelas de fútbol infantil para tomar la decisión, en 2015, de convertirse en entrenador de fútbol. "Me picó el bicho de estudiar en el INAF. La pandemia me ayudó bastante para sacar varios cursos, aunque sumando y restando, estoy haciendo la carrera de entrenador profesional en la AFA de Argentina. Ya voy en mi segundo año".

En 2022 logró la licencia C y B, y en la presenta campaña, cursa para aprobar la licencia A. "El próximo 2024, tomaré la licencia Conmebol Pro, que me permitiría dirigir en cualquier país afiliado a la Conmebol", enfatiza.

Cabe señalar que los cursos de AFA son vía online y práctica, por lo que un entrenador debe supervisarlo. "Este año la hice en el Club Social, me la aprobaron y me dieron la licencia de entrenador C y B. Este año estoy comprometido a lograr la A", afirmó.